
 

 

 

La Contraloría de Pasto se declaró satisfecha con el 
informe técnico de los avances de las obras del 
intercambiador vial Agustín Agualongo. 
 
San Juan de Pasto, 28 de enero de 2014 (PRENSA) A través 
de una rueda de prensa convocada por la Contraloría municipal 
de Pasto, la Gobernación de Nariño y la Alcaldía de Pasto dieron 
claridades a los medios de comunicación sobre el avance de las 
obras del intercambiador vial Agustín Agualongo. 
 
Durante el encuentro con los medios de comunicación, el 
gobernador de Nariño encargado Nelson Leytón, se mostró 
satisfecho por lo expresado tanto por el contralor de Pasto José 
Fabián Jurado como por los representantes de la veeduría, 
quienes coincidieron en afirmar que la ejecución de las obras se 
viene cumpliendo dentro de los tiempos previstos. 
 
Leytón explicó ante los medios de comunicación que si bien se ha 
tenido que ajustar los cronogramas de ejecución de obra, esto ha 
obedecido a factores externos pero que ya se han venido 
subsanando. Recordó que desde el pasado 26 de diciembre de 
2013, los usuarios ya han podido transitar por el paso deprimido 
y el puente lo que ha contribuido a la descongestión vehicular del 
sector.     
 
A su turno el alcalde de Pasto Harold Guerrero López, reconoció 
que a pesar de los ajustes en los cronogramas de obra, los 
tiempos de ejecución de la misma, van muy bien. El mandatario 
local felicitó a la Gobernación de Nariño, responsable de la obra, 
porque según indicó, supo hacer los ajustes en los diseños y ha 
logrado que las obras se cumplan con estándares de calidad.   
 
Por su parte el contralor de Pasto José Fabián Jurado, calificó el 
encuentro con los medios de comunicación, como muy 



 

 

 

provechoso a favor de un proceso informativo transparente con la 
ciudadanía. Jurado dijo que incluso algunas inquietudes que él 
había formulado a través de algunos medios de comunicación 
sobre el paso deprimido quedaron resultas a satisfacción. Se 
declaró satisfecho con el informe técnico presentado por la firma 
contratista y la interventoría de la obra.  
 
El coordinador del comité de veeduría Andrés Gómez dio también 
su parte de tranquilidad a la ciudadanía sobre las obras y sus 
cronogramas. Se expresó muy conforme con el nivel de 
interlocución que este comité ha tenido con los responsables del 
proyecto, porque aseguró que las observaciones que hicieron en 
su momento fueron atendidas oportunamente. Dijo que a pesar 
de los ajustes en los cronogramas, el comité reconoce que si ha 
habido respeto por plazos establecidos.     
 
Finalmente el gobernador encargado de Nariño Nelson Leyton 
aseguró que la entrega total de los pasos viales a nivel sobre la 
calle 18, se estaría dando para finales del mes de febrero. Aclaró 
que las obras de urbanismo en este sector, harán parte de un 
nuevo proyecto. 
 


